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Témoignages sur le parcours en fauteuil :

Hervé : « Mes impressions : bonne idée de proposer cet atelier. On voit les difficultés pour se
déplacer en fauteuil…les obstacles qui paraissent petits pour un valide sont insurmontable en
fauteuil. »

Nathalie DUBAELE : « Expérience de vis ma vie de handicap : mes impressions sont très
variées, car pour se déplacer en fauteuil, il y a des obstacles souvent pas évidents à franchir, je
me mets à la place des invalides !
Il faut penser les aménagements plus accessibles et des fauteuils plus légers en alliage (de
l’apprentissage de manipuler pour les obstacles et de la vie quotidienne)
Très bonne initiative pour la sensibilisation du handicap et le regard des autres.
Conclusion : Nous, les valides, on voit les obstacles plus petits, mais les invalides ne pensent
pas la même chose. Rendons la ville accessible aux personnes à mobilité réduite »

Antoine GAUDRY, géomètre-Maîtrise d’œuvre « Très bonne idée !!! Une impression de
vulnérabilité dans la vie quotidienne.
J’appliquerais dans les aménagements ces principes. Bravo »

Axel ALLAIN « Expérience intéressante. J’imagine que ça ne doit pas être facile sur toute
une journée. Bonne continuation »

Tara « Beaucoup d’empathie et une sorte d’admiration pour les personnes se déplaçant en
fauteuil roulant, car un trottoir un peu trop haut peut s’avérer être un véritable parcours du
combattant »

Daniel « On devrait tous essayer pour se rendre compte combien c’est difficile une ville pour
un handicapé »

Florent « Et dire que le trottoir de 6cm est petit !!! »

Jean « Expérience intéressante, mais physique qui permet de connaître les difficultés de la
ville pour les handicapés »

Lucile, Jeune Ecolo « Super expérience mais très physique. On se sent en position de
handicapé par rapport aux autres. On se rend compte de nombreux écueils et de leur
difficulté »

Gaston, Jeune Ecolo « Un super feeling sur le fauteuil, mais ça doit être une sacré épreuve
d’être obligé de le faire par handicap »

Magali « Expérience Vis ma vie de Handicap : Difficultés : les cailloux avant la buvette,
porter mon assiette + mon sac au repos.
Impressions : on voit à raz des fesses ! Parfois des personnes qui nous connaissent passent
devant sans nous voir. Idem stand de nourriture, problème de hauteur, mais globalement ici
les gens sont sympas, serviables. Assez différente d’une autre Expérience du même type en
ville »



Abdel-Krim BOURAKBA « L’écologie politique n’est pas un handicap »

Alexandre RUPNIK « Expérience qui m’a donné conscience des la vie quotidienne des
handicapés »

Valérie GUEROUT « Jeudi 23 août au JDE-EELV de Poitiers, je viens d’essayer le fauteuil
roulant (assistante sociale). L’obligation de tenir les roues ne me permet aucune coquetterie
vestimentaire au niveau des manches longues (pas de manches d’éléphants) Très désappointée
de constater que les deux roues avant vont dans tous les sens, mais une fois compris leur
fonctionnement, c’est bien conçu. Par contre je n’ai pas réussi à passer l’obstacle des 4 cm,
sportive pourtant, très difficile de déplacer son centre de gravité au niveau du dos, Abdel me
dit de faire corps avec le fauteuil, encore faudrait t’il pouvoir tout régler à a taille (hauteur et
largeur du dos par exemple). Ca m’énerve, j’arrive à pied aux pavés, là pas de soucis, non
plus pour la pente, mais j’imagine le désarroi d’une personne en fauteuil qui serait bloquée à
cause du caniveau et personne autour pour la dé-caniveautée.
Merci pour cette initiative, c’est encore plus difficile que ce que je m’étais imaginée,
amicalement »

Martine VIDAL, Relais Handicap International à Poitiers « Très convaincant, si explicite…il
faut diffuser le plus possible. Et merci pour l’encadrement, même si ce n’est encore pas bien
acquis »

Jean-Noël, le Usain Bolt du parcours « Super initiative pour toucher la difficulté à fauteuil »

Christophe LEMAITRE, de Pautonnes « Excellente conception de mobilier urbain. Nous nous
en inspirerons dans les villes de France ! »

Frédéric « Merci pour cette action/animation éclairante et utile (et bonne pour les biceps) »

Nathalie « Merci pour cette très bonne mise en situation. Bises »

Hélène LIPIETZ, Sénatrice de Seine et Marne « Sans jambe il faut avoir des bras, mais que
c’est dur…merci de me l’avoir appris »

Camille « Très dur, très instinctif et utile pour apprécier la difficulté des handicapés au
quotidien »

Olivier « Trop fastoche !!!??? Je rigole »

Marc « Instructif, mais le passage avec les briques n’était pas spécialement désagréable à
parcourir.. ! »

Une personne ayant fait l’expérience de "Vis ma vie de handicap" « J’ai tenté de me mettre à
la place de personnes en situation de handicap.
Je peux résumer en un seul mot : DIFFICULTES !
Cela m’a presque donné des ampoules au niveau de la main, certains terrains étaient
inaccessibles (Herbes, Gravats) et les toilettes, n’en parlons pas ! Je n’ai pas essayé parce que
l’idée de me soulever avec le haut de mon corps m’a découragé ! Le parcours pour tester était
effrayant par moment (j’avais l’impression que le fauteuil allait se renverser !)



Ensuite, il est vrai que certaines personnes veulent bien nous aider, mais quand on circule à
l’inverse d’un mouvement de foule unidirectionnel, il est dur de trouver une voix.
La qualité du fauteuil peut varier. Merci !»

Expérience "Vis ma vie de handicap" de Christophe CAVARD, député du Gard « Expérience
intéressante dans laquelle j’ai pu me confronter en quelques heures au quotidien d’une
personne à mobilité réduite. Escaliers, graviers, tubes de tente des buvettes, etc…
J’ai pu aussi constater que la vue assise n’est pas du tout la même que debout et le regard sur
l’espace change.
Merci à l’équipe de nous sensibiliser à cette réalité. »

Sandrine BELIER, Député Européenne « Merci beaucoup pour l’organisation qui a permis
aux visiteurs des journées d’été de découvrir la vie des personnes à mobilité réduite et qui j’en
suis sure, changera leurs regards pour toujours.
Un petit pas..petit coup de roue qui fait avancer »


